

## 20 Orang Tewas Akibat Badai Salju di Jepang

**TOKYO(IM)**- Salju lebat yang menyelimuti banyak wilayah Jepang menewaskan 20 orang dan melukai lebih dari 90 orang. Badan penanggulangan bencana mengatakan ratusan rumah mengalami pemadaman listrik.

Dikutip dari CBS News, Selasa (27/12) musim dingin menghujani wilayah utara Jepang dengan salju lebat sejak pekan lalu. Ratusan mobil terjebak di jalan tol, jasa pengiriman tertunda dan menimbulkan 11 kematian pada Sabtu (24/12) lalu.

Badan Penanggulangan Bencana dan Pemadam Kebakaran Jepang melaporkan salju yang semakin lebat pada Hari Natal akhir pekan kemarin menambah jumlah kematian menjadi 17 orang dan melukai 93 lainnya pada Senin (26/12). Banyak yang jatuh saat membersihkan salju dari atap atau terkubur salju lebat yang turun dari atap.

Pemerintah daerah yang dilanda hujan lebat meminta warga berhati-hati saat membersihkan salju atau jangan membersihkan sendiri. Badan penanggulangan bencana mengatakan perempuan berusia 70-an tahun ditemu-

kan tewas terkubur di bawah salju lebat yang tiba-tiba jatuh dari atas rumahnya di prefektur Yamagata, Kota Nagai, sekitar 300 kilometer sebelah utara Tokyo.

Pada Sabtu kemarin ketebalan salju di prefektur itu mencapai 80 sentimeter. Di Niigata yang dikenal dengan berasnya dan produsen mochi yang menjadi makan ciri khas akhir tahun mengatakan jasa pengiriman di kota itu tertahan dan mungkin mochi tidak tiba ke konsumen tepat waktu.

Banyak wilayah lain di Jepang yang melaporkan salju tahun ini lebih lebat dibandingkan rata-rata tahun-tahun sebelumnya. Salju lebat mematikan transmisi listrik di pulau paling utara Jepang.

Kementerian Ekonomi dan Industri Jepang mengatakan kejadian itu mengakibatkan pemadaman di sekitar 20 ribu pada Hari Natal pagi. Meski sebagian besar listrik sudah berhasil dipulihkan di hari yang sama. Puluhan penerbangan dan jadwal kereta api di wilayah utara Jepang juga ditunda sampai Ahad. Tapi menurut Kementerian Transportasi kini sebagian besar sudah beroperasi kembali. ● **gul**

## Mantan Presiden Korsel Terpidana Korupsi Dapat Grasi, Hukumannya Dikurangi

**SEOUL(IM)**- Mantan Presiden Korea Selatan (Korsel) Lee Myung-bak menerima grasi dari Presiden. Pengampunan itu bakal mempersingkat hukuman 17 tahun penjara yang dijatuhkan ke Lee atas tuduhan korupsi.

Dilansir AFP, Selasa (27/12), Lee masuk dalam daftar lebih dari 1.300 orang yang menerima grasi khusus 'dari perspektif persatuan nasional yang luas melalui rekonsiliasi, toleransi dan pertimbangan'.

Hal itu disampaikan Menteri Kehakiman Korsel Han Dong-hoon usai pertemuan kabinet dengan Presiden Korsel Yoon Suk-yeol. Lee yang berusia 81 tahun telah dibebaskan sementara pada bulan Juni karena usia dan kesehatannya yang memburuk.

Dia saat ini menjalani hukuman 17 tahun karena penyuapan dan penggelapan. Hukuman itu secara efektif merupakan vonis penjara seumur hidup karena dia tidak akan dibebaskan sampai tahun 2036 atau ketika dia berusia 95 tahun.

Mantan CEO Hyundai yang menjadi presiden itu didakwa dengan 16 tuduhan kriminal pada 2018 dan dijatuhi hukuman pada 2020.

Dia dinyatakan bersalah menciptakan dana gelap puluhan juta dolar dan menerima suap dari Samsung Electronics dengan imbalan pengampunan presiden untuk mendingkan ketuanya, Lee Kun-hee, 20 tahun penjara karena penyuapan dan penyalahgunaan kekuasaan setelah digulingkan pada 2017 karena skandal korupsi yang memicu protes jalanan besar-besaran. ● **ans**

## 250 Juta Orang di Tiongkok Diperkirakan Tertular Covid-19 Selama Desember

**BEIJING(IM)**- Otoritas Tiongkok memperkirakan 250 juta warga setempat tertular Covid-19 selama periode 1-20 Desember 2022 atau sekitar 18 persen dari total populasi.

Deputi Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular (CDC) Sun Yang kepada pers, Senin (26/12), mengatakan bahwa penyebaran Covid-19 terus meningkat.

Sepuluh juta penduduk Kota Beijing dan Provinsi Sichuan telah tertular Covid-19 varian Omicron BF.7. Di Provinsi Zhejiang, jumlah kasus positif Covid-19 telah mencapai lebih dari satu juta pada Minggu (25/12).

Deputi Direktur Komisi Kesehatan Provinsi Zhejiang Yu Xinle menyebutkan bahwa dalam sepekan yang lalu terdapat lebih dari 408.400 pengunjung klinik kesehatan. Jumlah tersebut meningkat 14 kali lipat dari kunjungan biasa.

Pihaknya memperkirakan angka kasus positif bisa mencapai dua juta selama puncak arus mudik liburan Tahun Baru Imlek pada Januari-Februari 2023.

Tiongkok memperkirakan kasus Covid-19 akan melandai menuju normal setelah puncak mudik Tahun

global dan memenangkan tawarannya untuk Olimpiade Musim Dingin 2018.

Namun, Lee dikritik oleh lawan karena merusak standar demokrasi dan kebebasan berbicara.

Pengampunan dari Presiden Yoon akan efektif pada tengah malam pada hari Rabu (28/12).

Ini menandai kedua kalinya Yoon menggunakan kekuasaan grasinya sejak menjabat pada bulan Mei.

Pada bulan Agustus, ketua eksekutif Samsung Electronics Lee Jae-yong termasuk di antara penerima pengampunan pertama Yoon.

Presiden Korea Selatan kerap dipenjara setelah masa kekuasaan mereka berakhir. Hal itu biasanya dipicu persaingan politik.

Chun Doo-hwan dan Roh Tae-woo, mantan jenderal militer yang menjalani hukuman penjara pada 1990-an karena korupsi dan pengkhianatan setelah meninggalkan jabatannya, juga menerima pengampunan setelah menjalani hukuman sekitar 2 tahun.

Sebagai informasi, mantan Presiden Roh Moo-hyun bunuh diri pada tahun 2009 setelah diinterogasi atas tuduhan korupsi yang melibatkan keluarganya.

Sementara pengganti Lee yang konservatif, Park Geun-hye, diampuni tahun lalu ketika dia menjalani hukuman yang dipenjara karena penggelapan pajak.

Lee merupakan Presiden Korsel dari tahun 2008 hingga 2013. Dia membawa Korsel melalui krisis keuan-

gan, yang menyempatkan hasil penelitian Covid-19 berdasarkan tinjauan ilmiah.

Beberapa media penyiaran yang dipantau di Beijing pada Minggu sudah mulai banyak yang menyosialisasikan pola penyebaran Covid-19 dan pencegahannya.

Warga Tiongkok sudah mulai dididik agar mau berdamai dengan wabah penyakit yang melanda sejak akhir 2019 tersebut.

Otoritas Tiongkok juga telah sejak 7 Desember 2022 melonggarkan protokol kesehatan antipandemi Covid-19, meskipun sedang terjadi lonjakan kasus positif yang dipicu oleh Omicron BF.7.

Dengan pelonggaran tersebut, pembatasan-pembatasan mobilitas warga dicabut. Situasi lalu lintas, transportasi publik, perkantoran, pusat perbelanjaan, dan fasilitas publik lainnya di Beijing pada Senin pagi terpantau normal atau lebih ramai daripada dua pekan sebelumnya. ● **tom**



### PENERBANGAN VALIDASI PESAWAT JET PENUMPANG CHINA C919

Sebuah pesawat jet penumpang besar C919 lepas landas di Bandara Internasional Shanghai Hongqiao di Shanghai, Tiongkok, Senin (26/12). Pesawat jet penumpang besar China C919 menyelesaikan penerbangan validasi maskapai pertamanya pada hari Senin, lepas landas dari bandara Shanghai dan mendarat di bandara di Beijing.

# Badai Salju Tewaskan 60 Orang di AS

Banyak mayat ditemukan terkubur dalam salju, dalam mobil dan rumah.

**NEW YORK(IM)** - Badai salju terparah sepanjang tahun sedang melanda Amerika Serikat juga di perbatasan Kanada. Setidaknya 60 orang dilaporkan tewas terkena badai ini.

Mayoritas korban tewas karena tertimbun salju setebal 43 inci. Lalu lintas pun macet total dan beberapa permukiman mati listrik selama liburan Natal.

Para korban tewas ditemukan di dalam mobil, rumah, dan tumpukan salju. Beberapa meninggal karena tertimpa tumpukan salju dari atap rumah.

Kepala Eksekutif Buffalo Erie Mark Poloncarz menggambarkan badai salju sebagai bencana terburuk. Dia menduga lebih banyak korban tewas yang belum ditemukan. Misalnya mereka yang ter-

dampar di mobil selama lebih dari dua hari. "Situasi yang mengerikan adalah kita bisa melihat semacam cahaya di ujung terowongan. Tapi ini belum berakhir," katanya.

Layanan Cuaca Nasional AS mengatakan pada Senin (26/12), bahwa salju setebal 23 sentimeter dapat turun di beberapa daerah pada Selasa (27/12).

Para ilmuwan mengatakan krisis perubahan iklim mungkin berkontribusi pada intensitas badai. Itu karena atmosfer dapat membawa lebih banyak uap air, yang berfungsi sebagai bahan bakar, menurut direktur Pusat Data Salju dan Es Nasional di University of Colorado, Boulder, Mark Serreze.

Badai salju paling parah terjadi di barat New York hing-

ga Sabtu (24/12), membuat banyak toko di Buffalo ditutup, pemutusan listrik dan larangan berkendara. Keganasan kondisi white-out menguji area yang terbiasa menghukum salju.

"Tidak masalah jika Anda memiliki 1.000 peralatan lebih dan 10.000 personel, masih tidak ada yang dapat Anda lakukan pada periode itu. Seburuk itu," kata Poloncarz.

Cuaca ekstrem membentang dari Great Lakes dekat Kanada, hingga ke Rio Grande di sepanjang perbatasan dengan Meksiko.

Sekitar 60% populasi AS menghadapi peringatan cuaca musim dingin, dan suhu anjlok drastis di bawah normal dari timur Pegunungan Rocky ke Appalachian.

Suhu beku selama berhari-hari di daerah Deep South yang biasanya hanya membeku selama beberapa jam telah mengancam puluhan sistem air karena pipa yang pecah

membocorkan jutaan galon air. Pembekuan pipa jaringan air juga terjadi di Shreveport, Louisiana.

Sementara itu, akibat badai salju ini, lebih dari 3.800 penerbangan maskapai AS dibatalkan pada Senin (26/12). Industri penerbangan menjadi salah satu sektor paling terdampak badai musim dingin berjudul Elliot yang tengah melanda negara tersebut.

Menurut layanan pelacakan penerbangan, FlightAware, dari lebih 3.800 penerbangan yang dibatalkan pada Senin, sebanyak 2.800 di antaranya dioperasikan oleh maskapai Southwest Airlines. Maskapai yang berbasis di Dallas itu merupakan salah satu maskapai berbiaya rendah terbesar di dunia.

Southwest Airlines memperkirakan gangguan dalam lalu lintas penerbangan akibat Elliot masih akan berlanjut hingga fase perjalanan liburan

Tahun Baru akhir pekan ini. "Tantangan berdampak pada pelanggan dan karyawan kami dengan cara yang signifikan yang tidak dapat diterima," kata Southwest Airlines dalam sebuah pernyataan.

Departemen Transportasi AS mengatakan pada Senin malam bahwa mereka akan memeriksa sejumlah besar penerbangan yang dibatalkan dan ditunda oleh Southwest Airlines selama beberapa hari terakhir. Departemen Transportasi AS ingin menentukan apakah pembatalan penerbangan itu berada dalam kendali maskapai. Sebab menurut mereka, hal tersebut "tak dapat diterima".

Banyak calon penumpang yang terdampak pembatalan penerbangan mengutarakan rasa frustrasi mereka ke media sosial. Tak sedikit pula yang mencoba memperoleh tanggapan dari maskapai-maskapai penerbangan terkait. ● **tom**

## Rusia Masukkan Jurnalis Investigasi Asing ke Dalam Daftar Buronan

**RUSIA(IM)** - Menurut Kementerian Dalam Negeri Rusia, Rusia telah memasukkan jurnalis investigasi Christo Grozev ke dalam daftar orang yang dicari.

Grozev, yang berkewarganegaraan Bulgaria, adalah penyidik utama Rusia di kelompok jurnalisisme Bellingcat.

Informasi yang dipublikasikan di situs web kementerian mengatakan dia dicari berdasarkan pasal KUHP, tanpa menyebutkan pasal pastinya.

Menurut pengawas hak asasi manusia independen OVD-Info, kasus pidana penyebaran 'berita palsu' tentang tentara Rusia telah dibuka terhadap Grozev.

Pemerintah Rusia diketahui mengadopsi undang-undang yang mengkriminalisasi penyebaran informasi yang disebutnya 'sengaja salah' tentang angkatan bersenjata Rusia pada awal Maret, hanya beberapa hari setelah Presiden Rusia Vladimir Putin memerintahkan invasi besar-besaran ke Ukraina. Ancaman hukuman maksimal menurut undang-undang adalah 15 tahun penjara.

Grozev telah melaporkan keterlibatan Rusia dalam sejumlah kejahatan internasional tingkat tinggi, termasuk jatuhnya Malaysia Airlines Penerbangan 17 di Ukraina timur pada 2014 dan insiden meracuni Sergei dan Yulia Skripal pada 2018 di Inggris Raya. Moskow telah berulang kali membantah bertanggung jawab atas kedua serangan tersebut.

Bersama dengan tim pemimpin oposisi Rusia Alexey Navalny dan jurnalis dari CNN dan outlet lainnya, Grozev juga menyelidiki kejadian peracunan Navalny pada 2020.

Menurut situs web Bellingcat, dia berfokus pada ancaman keamanan, operasi klandestin ekstrateritorial, dan persenjataan informasi.

Sejak dimulainya invasi Rusia ke Ukraina pada Februari lalu, Grozev telah menggunakan alat digital sumber terbuka untuk mendokumentasikan kejahatan perang dan kejahatan lainnya yang dilakukan selama konflik.

Terkait hal ini, Grozev mengatakan pada Senin (26/12) bahwa dia tidak tahu mengapa dia ditambahkan ke daftar orang yang dicari Rusia.

"Saya tidak tahu atas dasar apa Kremlin memasukkan saya ke dalam 'daftar buronan', jadi saya tidak dapat memberikan komentar apa pun saat ini. Di satu sisi tidak masalah—selama bertahun-tahun mereka telah menjelaskan bahwa mereka takut dengan pekerjaan kami dan tidak akan berhenti untuk menghilangkannya," katanya dalam sebuah posting Twitter pada Senin (26/12).

Seperti diketahui, rezim Putin telah berusaha menghentikan kebebasan pers selama bertahun-tahun, tetapi tindakan keras terhadap publikasi dan jurnalis independen semakin intensif pada akhir Februari lalu.

Semua outlet media independen Rusia yang tersisa telah ditutup dan akses online ke media yang beroperasi dari luar negeri telah diblokir. Publikasi Barat dan situs media sosial juga telah dilarang.

Menurut OVD-Info, setidaknya 370 orang menghadapi tuntutan pidana karena pernyataan dan pidato anti-perang. Lusinan dari mereka telah melarikan diri dari Rusia dan telah dimasukkan dalam daftar orang yang dicari. ● **gul**

## Presiden Ukraina Minta Bantuan India Terapkan Formula Perdamaian

**KIEV(IM)** - Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky telah meminta bantuan India untuk menerapkan formula perdamaian. Hal itu disampaikan Zelensky saat melakukan percakapan via telepon dengan Perdana Menteri India Narendra Modi.

"Saya melakukan panggilan telepon dengan PM Narendra Modi dan berharap kepresidenan (India) di G20 sukses."

Di platform inilah saya mengumumkan formula perdamaian dan sekarang saya mengandalkan partisipasi India dalam implementasinya," tulis Zelensky lewat akun Twitter resminya, Selasa (27/12).

Zelensky tak mengungkap detail formula perdamaian yang disinggunginya. Sejuah ini, India masih "menolak" bergabung dengan Barat dalam mengancam agresi Rusia ke Ukraina.

Narendra Modi sempat melakukan pertemuan dengan Presiden Rusia Vladimir Putin

di sela-sela KTT Shanghai Cooperation Organization (SCP) yang digelar di Samarkand, Uzbekistan, 16 September lalu.

Dalam pertemuan itu, Modi menyampaikan kepada Putin bahwa saat ini bukan waktunya untuk perang.

"Saya tahu bahwa era hari ini bukanlah era perang, dan saya telah berbicara dengan Anda di telepon tentang ini," kata Modi kepada Putin dalam pertemuan tersebut.

Modi pun menyampaikan bahwa demokrasi, diplomasi, dan dialog adalah serangkaian faktor yang menjaga dunia tetap bersama. Merespons pernyataan Modi, Putin mengungkapkan bahwa dia memahami kekhawatiran pemimpin India itu terkait konflik di Ukraina.

"Saya tahu tentang posisi Anda dalam konflik di Ukraina, dan saya tahu tentang kekhawatiran Anda. Kami ingin semua ini berakhir secepat

terbisa," ucap Putin.

Selain itu, Putin sempat menyinggung tentang ekspor pupuk Rusia ke India. "Perdagangan kita berkembang, berkat tambahan pasokan pupuk Rusia ke pasar India, yang telah tumbuh lebih dari delapan kali lipat. Saya berharap ini akan sangat membantu sektor pertanian India," katanya.

Sementara itu India sendiri telah meningkatkan pembelian minyak murah Rusia enam kali lipat sejak perang di Ukraina pecah pada Februari lalu. Menurut laporan media-media domestik India, saat ini Moskow menjadi pemasok minyak mentah utama negara tersebut.

India sempat menyampaikan bahwa dengan jutaan warga miskin di negara mereka terpuluk keras oleh kenaikan harga komoditas global akibat perang, pemerintah tidak punya pilihan selain membeli minyak termurah. ● **ans**



### JARINGAN JALAN TOL DI PROVINSI HENAN

Foto udara yang diambil pada Senin (26/12) ini menunjukkan jalan tol yang menghubungkan Xin'an dan Yichuan di Provinsi Henan, Tiongkok. Dengan kecepatan desain 100 kilometer per jam, jalan tol sepanjang 81 km ini merupakan bagian penting dari jaringan jalan tol di Provinsi Henan.